
                                 

Ascoltare
(di Piergiordano Cabra)

Per essere uomini di pace bisogna saper prima di tutto ascoltare pazientemente.

Si narra di un rabbino, famoso per come sapeva mettere pace 
fra le persone, il quale una mattina ricevette in casa sua 

uno che aveva avuto una lite furibonda con un concorrente.

 Dopo averlo ascoltato, gli disse “Hai ragione tu”. 

Il pomeriggio venne da lui il concorrente infuriato.
Dopo averlo ascoltato a lungo, alla fine lo congedò 

dicendogli “Hai ragione tu”. 

Alla sera, alla moglie che, origliando, aveva seguito i discorsi e 
lo rimproverava per aver dato ragione ad entrambi, rispose 

“Hai ragione anche tu”. 

Giorni dopo il rabbino visitò nelle loro case i due concorrenti, 
ai quali parlò a lungo e dai quali, una volta pacificati, si 

sentì dire “Hai proprio ragione tu”.
 

Perché non cercare di ascoltare e capire, 
prima di giudicare ed agire?


